



Communiqué de presse **Mercredi 20 novembre 2002**

Les Syndicats CGT des Agents Territoriaux
et SNUipp-FSU des Enseignants de La Seyne
se sont rencontrés ce jour.



- Ils sont surpris par la brutalité et la précipitation du projet de délibération visant à la privatisation du Service Public de Restauration Scolaire. A aucun moment, dans aucune instance de concertation il n'a été question de ce projet. Lors de la Commission de Restauration Scolaire du 15 octobre, l'Adjointe à l'Éducation a même affirmé « *qu'aucun projet de la sorte n'était dans les cartons de la municipalité* » !

Pourquoi cette précipitation ? Pourquoi cette absence de transparence ?
Ce projet serait-il aussi indéfendable, aussi incohérent ?

- Mais au-delà de la méthode, ils se prononcent clairement pour le Service Public qui garantit aux enfants la qualité des repas et aux contribuables l'utilisation de leurs impôts pour un service efficace, utile et à moindre coût. Dans la Ville la plus jeune du département et en même temps la plus touchée par le chômage et la précarité, ce n'est pas de privatisation dont on a besoin mais au contraire d'un Service Public rénové et renforcé.
- C'est pourquoi nos syndicats appellent au rassemblement et à l'action des usagers, des parents d'élèves, des personnels municipaux et des personnels enseignants et plus généralement à tous ceux qui sont attachés au Service Public.

**Nos organisations ont convenu d'une délégation lors de la séance
du Conseil Municipal du jeudi 21 novembre.**

**D'autre part, ils appellent à un
rassemblement le mardi 26 novembre à midi devant la Mairie
pour dire **NON** à la privatisation,
OUI au Service Public
et envisager la poursuite de l'action si nécessaire.**